
 

 

 
Réunion du comité directeur  

Du 15 octobre 2024 
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Début de la réunion 20hOO 
 
Premier point : 
 
Proposition au vote du compte-rendu de la réunion du 11 septembre 2024  
Résultat : approuvé à l’unanimité. 
 
Deuxième point : 
 
Retour sur une formation FFCAM sur les violences sexuelles contre les enfants. 
  
Le Président fait un retour de sa présence à une action de sensibilisation. Plus de 10% des 
enfants sont touchés par ce problème. Une vigilance est à apporter face aux signes émis 
par un enfant.  
 
Troisième point : 
 
Proposition de formation sur l’intelligence artificielle 
 
Un adhérent-encadrant propose aux membres du Comité Directeur de montrer certains 
outils qui permettent de passer moins de temps sur l’ordinateur. Le groupe de 
vérificateurs aux comptes ont déjà testé ce concept.  
 
Quatrième point :  
 
Présentation et validation du Budget Réalisé et Prévisionnel 
 

- Le Budget Réalisé pour la période 1er octobre 2023 au 30 septembre 2024 amène 
un résultat de – 9687€. Beaucoup d’activité ont été maintenues malgré la météo. 

 



 

 

- Le Budget Prévisionnel pour la période 1er octobre 2024 au 30 septembre 2025 
amènera un résultat de – 19073€.  
 
Pour cet exercice, le Club aura une dépense exceptionnelle pour la commission 
escalade jeunes (cf compte-rendu de la réunion précédente). 
Une subvention de l’Agence Nationale du Sport est non garantie : nous n’avons pas 
été éligible pour l’exercice précédent. 
 
Un membre du Comité émet une suggestion : la part club n’a pas été réévaluée 
depuis une vingtaine d’années (10€ à ce jour). Pour compenser l’inflation et tenter 
d’équilibrer le prochain Budget Prévisionnel, il serait intéressant de la faire 
évoluer. Un groupe de travail sera à mettre en place pour faire une proposition aux 
membres du Comité.  
Un vote est amené => 2 abstentions, 10 pour. 
L’annonce de cette éventualité sera faite à l’Assemblée Générale.  

 
- Un projet est proposé pour 2024-2025 :  monter un groupe d’alpinisme pour les 

18-25ans, encadré par un professionnel et avec un objectif de progression. Cette 
action serait la continuité du groupe autonomie alpinisme jeunes. Le projet 
partirait sur 4 participants, 8 sorties et 400€ de participation. 
Un projet similaire pourrait être proposé pour les adultes avec une participation 
de 500€. 
 
Un bémol est apporté sur ces deux projets par certains membres du Comité : la 
somme engagée est trop importante pour le nombre de participants. Une réflexion 
serait à mener sur une participation plus importante, ou de mettre un engagement 
d’implication pour l’encadrement de sortie sur du moyen ou long terme. 
  
Un vote est proposé pour ces deux projets : 1 contre, 2 abstentions, 9 pour 

 
Cinquième point :  
 
Point sur le renouvellement du Comité  
 
Comme évoqué à la réunion précédente, un appel est à refaire, le bouche à oreille doit 
également se poursuivre. 
 
8 membres du Comité sont membres sortants, à ce jour 2 d’entre eux ne se représentent 
pas. 

 
Le Président annonce sa dernière à la tête du Club et au sein du Comité. L’annonce sera 
faite à l’Assemblée Générale. 
 
Sixième point :  

 
Préparation de l’Assemblée Générale du 8 novembre 2024 

 
 



 

 

Le Président délègue la préparation du support de l’Assemblée, la Secrétaire et la 
Secrétaire Adjointe se proposent. 
 
Les membres du Comité se répartissent les tâches pour assurer le verre de l’amitié.  
Nouveauté pour cette année, un buffet canadien sera mentionné sur l’invitation. 
 
Divers  
 

- L’activité Pratique Physique et Sportive est impactée par le manque de place dans 
les gymnases, des tensions ont été rencontrées. 

 
- En février 2025, la commission alpinisme proposera un stage de cascade de glace. 

 
- La commission randonnée rencontre un problème : un certain nombre de sorties 

sont annulées faute de participants. 5 encadrants sont investis dans cette activité. 
 

 
 

 
Clôture de la réunion : 22h15 
 
 
 
 


